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【インタビュー実施日】
令和５年１２月６日（水）17：30～19：30
【実施場所】 （株）hugcoffee company
【ご担当者】 バリスタ・人事部 山本様
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しずおか焼津信用金庫は持続可能な開発目標（SDGｓ）を支援します

インタビュー先企業様

ai

hugcoffee company について

調査方法

SDGs活動

どのような考えでSDGsに
取り組んでいるか

インタビューを行った感想

（株）hugcoffee companyは、静岡県
静岡市を中心に、2024年現在、７店
舗を展開しているコーヒーショップ
です。2011年3月11日に最初の店舗
である両替町店がオープンし、今年
の3月で14年目を迎えます。

hugcofeeはあらゆる世代の人が
来店するので「接客マニュア
ル」がないそうです。スタッフ
がそれぞれ考え、心地よい接客
を行い、人々が過ごしやすい雰
囲気を作り、自宅にいるように
リラックスできるお店づくりを
しています。コーヒー販売は勿
論、SDGs活動にも取り組んでお
り、様々な活動を行っています。

店内の雰囲気作りにはこだわりが
あります。アットホームな雰囲気
で、秘密基地のような印象を抱き
ました。店内の家具、飾ってある
絵画のひとつひとつにもコーヒー
を通じた「人と人とのつながり」
を感じるエピソードがあります。
イベントを開催したり、アーティ
ストとコラボしたりすることに
よって、hugcoffeeに多くの素敵な
ものが集まってきています。

hugcoffee 両替町店に伺わせて
いただき、担当の山本様にお
話を伺いました。民族誌的イ
ンタビューを用い、様々な情
報やエピソードを知ることが
できました。

実際にhugcoffee両替町店にインタビューに伺って、SDGsに対
する考え方が変わりました。hugcoffeeさんはSDGsを取り組もう
と思って取り組んだのではなく、日頃から取り組んでいたこと
がたまたまSDGsにつながったと何度もおっしゃっていました。
このことから、私たちもSDGsを強く意識して行動するだけでな
く、積極的にいろいろなことに興味を持って行動することが大
事だと学びました。また、hugcoffeeさんの、このお店をSDGsの
入り口としてとらえ環境にやさしい選択をしてほしい、お店に
来てSDGsを体感してほしいという思いにもこたえようと思いま
した。hugcoffeeの皆様、今回はお忙しい中インタビューにご協
力いただきありがとうございました。

（株）hugcoffee companyのSDGｓ活動は、次の六つが挙げられます。

1コーヒーかすの堆肥化
廃棄していたコーヒーかす（年間５t）を、堆肥化することで再利
用し、作った堆肥で作物を生産。出来た野菜を使用したお菓子な
どを“hugベジ”として店頭で販売しています。コーヒーかすの廃棄
量は０になりました。

2女性スタッフの積極的採用
男女比が7：3で女性でも働きやすい環境を築いている。

3選挙投票の推進
選挙投票を行った人にドリンク無料サービスをすることによって、
選挙に興味を持つきっかけ作りをした。

4フェアトレードコーヒー
フェアトレードコーヒーのみを使用し、コーヒー農園の労働者の
労働環境向上に貢献している。

５地域との交流
地域のお祭りやイベント等に出店して、地域との交流を持ち、地
元の魅力を発信している。

きっかけ
（株）hugcoffee company様は、始めはSDGsに取り組もうと
思っていたわけではないそうです。廃棄されるコーヒーかす
を何か有効活用できないか考えていたところ、コーヒーかす
から堆肥を作れることを知り、協力してくれる地域との繋が
りがあって、取組みに至りました。自分たちを知ってもらう
きっかけにしようと始めた活動が、評価され、静岡市SDGs連
携アワードを受賞したそうです。

現在
静岡がよりよい街になるように住み続けられるための取り組
みを目指して、自分に出来ることをずっと続けることが大切
だとおっしゃっていました。無理せず日々の業務で続けられ
ることが重要だそうです。実際にSDGsに取り組むことで、お
店を知らなかった方に来店いただく良い波及効果もありまし
た。社会のためになり、お互いに良いことがあるということ
から利益よりも知ってもらうことを大切にして『損をして徳
を得る』ということをずっと続けているそうです。

伝えたいこと
SDGsは難しく捉えがちだけど、身近にで
きることがある。たくさんの選択肢の中に
hugcofeeがあればいいなと思う。
SDGsの取組みを通してhugcoffeeを知り、
お店に来てくれたら嬉しい。


